
Camat  Sukadiri  Minta
Kontraktor  Perbaiki  Jalan
Paseban
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018

Kabar6-Camat Sukadiri, Abdullah, meminta kontraktor dari CV
Cemerlang untuk memperbaiki proyek betonisasi jalan di Kampung
Paseban,  RT  02  RW  03,  Desa  Sukadiri,  Kecamatan  Sukadiri,
Kabupaten Tangerang.

Hal  tersebut  disampaikan  Abdullah  saat  memantau  langsung
pengerjaan proyek betonisasi di Jalan Paseban tersebut.

Abdullah menjelaskan, proyek betonisasi Jalan Paseban masih
dalam  proses  pemeliharaan,  artinya  proyek  tersebut  masih
menjadi tanggung jawab kontraktor pelaksana untuk memperbaiki
keretakan di Jalan Paseban.

“Setelah  saya  melakukan  peninjauan  langsung,  memang  ada
beberapa  titik  keretakan  jalan.  Makanya  saya  sudah
mengintruksikan  kontraktor  untuk  memperbaikinya,”  kata
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Abdullah, Selasa, (10/7/2018).

Menurut Abdullah, keretakan proyek Jalan di Kampung Paseban
yang  dibiayai  oleh  Anggaran  Pendapatan  dan  Belanja  Daerah
(APBD) 2018 melalui pagu Kecamatan sebesar Rp191.183.000.

Adapun  keretakan  pada  jalan  tersebut  diakibatkan  beberapa
faktor diantaranya, kontur tanah jalan tersebut yang labil .
Terlebih saat proses pengecoran jalan dalam kondisi hujan.
Akibatnya beton menjadi rapuh.

“Namum demikian, saya sudah mengintuksikan ke kontraktor untuk
diperbaiki dan sekarang sedang diperbaiki”, tuturnya.

Abdullah  juga  menyampaikan  terimaksihnya  kepada  warga  yang
sudah menyampaikan aspirasinya, terkait kondisi proyek Jalan
Paseban.  Sebab,  dengan  tersampaikan  aspirasi  pihaknya  jadi
mengetahui kondisi proyek dilapangan.

“Saya juga mengajak seluruh elemen masyarakat Sukadiri untuk
bersama-sama membangun Sukadiri,” ucapnya.

Sementara itu direktur CV Cemerlang, Arif mengaku siap untuk
memperbaiki  beberapa  keretakan  jalan  betonisasi  di  Kampung
Paseban yang dilaksanakan oleh dirinya. Bahkan, dirinya siap
bertanggungjawab bila ada temuan dari Inspektorat Kabupaten
Tangerang.**Baca  juga:  Baru  Dibangun  Sudah  Rusak,  Begini
Kejanggalan Proyek Jalan di Sukadiri.

“Saya siap memperbaiki proyek yang saya kerjakan karena masih
dalam  proses  pemeliharaan.  Artinya  sudah  menjadi  tanggung
jawab saya bila proyek yang saya kerjakan ada kekurangan,”
singkatnya.**Baca juga: Soal Proyek Pembangunan, Inspektorat
Panggil Camat Sukadiri.

Diberitakan  sebelumnya  proyek  betonisasi  Jalan  di  Kampung
Paseban  RT  02  RW  03  Desa  Sukadiri,  Kecamatan  Sukadiri,
Kabupaten Tangerang dikeluhkan sejumlah warga. Pasalnya jalan
yang baru selesai dikerjakan sudah mengalami retak.(vero)
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Heboh,  Warga  Mauk  Lahirkan
Bayi dengan Telinga Berlafadz
Allah
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018

Kabar6-Warga  Kampung  Pecinan,  RT  06/02,  Desa  Ketapang,
Kecamatan Mauk, dihebohkan dengan fenomena bayi mungil yang
terlahir dengan kondisi daun telinga mirip lafadzkan Allah.

Adalah Raden Yudha Negara, nama bayi mungil tersebut. Buah
cinta dari pasangan suami istri Ahmad Satibi (28) dan Okti
Prihatini (24) tersebut, hadir di muka bumi pada 8 Juli 2018,
di Rumah Bersalin Sejahtera Kota Bumi, Kecamatan Pasar Kemis,
Kabupaten Tangerang.

Menurut sang ayah, Ahmad Satibi, bahwa sejak dalam kandungan
dirinya sering memohon kepada Allah untuk di berikan anak yang
soleh  jika  laki-laki  dan  soleha  bila  anaknya  terlahir
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perempuan.

“Lafadz Allah pada telinga anak saya awalnya di ketahui saat
hendak mengumandangkan adzan ditelinga sebelah kanan,” jelas
Ahmad Satibi kepada media, Selasa (10/7/2018).

Hingga  saat  ini,  lanjut  sang  ayah  bayi,  lafadz  Allah  nya
terlihat dengan jelas di telinga sebelah kanan.

Sementara, sang ibu, Okti Prihatini mengaku tidak memiliki
firasat apapun dengan keunikan yang terjadi pada anaknya yang
terlahir dengan berat 2,6 kilogram dan panjang 43 sentimeter
itu.

Yang dirasakan Okti, hanya selalu memiliki rasa sakit perut
biasa layaknya seorang ibu hamil.

Namun, Okti juga menyebut, bila suaminya yang bekerja sebagai
Guru  di  Sekolah  Dasar  (SD),  dalam  kesehariannya  memang
terbiasa membaca Al Quran Surat Yusuf dan Surat Mariyam.

Bahkan Satibi, kerap berdzikir serta berdoa sambil mengusap
kandungan istrinya ketika sedang hamil maupun saat merasakan
sakit  perut.**Baca  juga:  Soal  Laporan  ke  Ombudsman,  Ini
Pandangan LBH Keadilan.

“Dengan adanya lafadz Allah di telinga anak saya ini, semoga
bertanda baik dan menjadi anak yang Soleh, dan juga berguna
bagi bangsa dan Negara, serta bisa dibanggakan Masyarakat,”
kata sang ibu lagi, ketika menang anak pertamanya itu.(Bam)

Soal  Laporan  ke  Ombudsman,
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Ini Pandangan LBH Keadilan
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018

Kabar6-Ombudsman  Perwakilan  Banten  segera  menggelar  rapat
pleno  terkait  laporan  yang  dilayangkan  oleh  LBH  Keadilan,
Kecamatan Pamulang.

Adapun selaku pihak terlapor adalah Walikota Tangerang Selatan
(Tangsel)  Airin  Rachmi  Diany  yang  dianggap  tak  bisa
menindaklajuti pengaduan buruknya sistem pelayanan publik di
wilayah yang dipimpinnya.

“Diagendakan setiap minggu kita pleno. Minggu depan bisa kita
plenokan,” ungkap Ketua Ombudsman Banten, Bambang Poerwanto
Sumo saat dikonfirmasi kabar6.com, Selasa (10/8/2018).

Dihubungi terpisah, Ketua Pengurus LBH Keadilan, Abdul Hamim
Jauzie  mengatakan,  Ombudsman  sebagai  institusi  yang
kredibilitasnya  tidak  diragukan  pihaknya.

Makanya  dia  optimis,  bila  Ombudsman  Banten  akan
menindaklanjuti  laporan  yang  akhir  pekan  kemarin  telah
disampaikan.
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“Bukti-bukti yang kami sampaikan juga sudah cukup lengkap,”
kata Jauzie.

Menurut  pengacara  yang  pernah  memenangkan  gugatan  ke
pengadilan atas kasus sengketa hukum mengadvokasi kasus tukang
cobek itu, ada banyak berkas temuan penyimpangan pelayanan
publik di Kota Tangsel.

Jauzie berpendapat, bagi LBH Tangsel dengan tidak meresponnya
Walikota Tangsel atas aspirasi itu merupakan dosa untuk kedua
kalinya  kepada  publik.  Setelah  dosa  pertama  yang  tidak
merespon aspirasi kami.

“Seharusnya dia jawab dan tanggapi saja apa apa yang kami
adukan itu. Kami menganggap, walikota ini antikritik. Masukan
kami  yang  begitu  banyak  dengan  enaknya  beliau  abaikan,”
ujarnya.

Dihubungi  terpisah,  Walikota  Airin  sempat  menyatakan  akan
mengklarifikasi pengaduan dari LBH Tangsel kepada Ombudsman
Banten, melalui Dinas Komunikasi dan Infomatika (Diskominfo)
setempat.**Baca  juga:  Airin  Dilaporkan,  Ombudsman  Banten
Segera Gelar Pleno.

Namun, hingga berita ini diturunkan pejabat berwenang belum
juga memberikan pernyataan resmi.(yud)

Kapolresta  Tangerang  Diskusi
dengan  Puluhan  Santri  Soal
Paham Radikal
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018
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Kabar6-Kapolres  Kota  Tangerang,  Kombes  Pol  Sabilul  Alif
melakukan silaturahmi ke Pondok Pesantren (Ponpes) Nurantika,
di Kecamatan Tigaraksa, Kabupaten Tangerang.

Kedatangan Sabilul dilokasi langsung disambut kumandang syair
lagu Syubhanul Wathan, yang dinyanyikan ratusan santri dan
santriwati di Ponpes pimpinan KH. Encep Subandi itu.

Sabilul  kemudian  berdialog  dengan  para  santri  tentang
radikalisme  yang  disambut  baik  oleh  para  santri.

Bahkan,  para  santri  juga  turut  mengemukakan  pandangannya,
mengenai paham radikalisme di Tangerang.

“Para  santri  memaknai  ajaran  pesantren  yang  tidak  hanya
mengajarkan  ilmu  agama,  tapi  kemandirian  karakter  dan
mencintai  tanah  airnya,”  ujar  Kombes  Pol  Sabilul  dalam
keterangannya di Kabupaten Tangerang, Senin (9/7/2018).

Ia  menambahkan,  pesantren  bisa  menjadi  pemicu  perlawanan
terhadap paham radikal.

Sebab,  lanjut  Sabilul,  para  santri  tidak  hanya  diajari
semangat membangun ikatan sesama Islam, tapi juga ikatan antar
anak bangsa bahkan ikatan sesama manusia.



“Santri adalah pelopor Islam yang damai. Islam yang rahmat
bagi semesta alam,” ujar Sabilul.

Usai berdialog, seorang santri bahkan menampilkan kemampuan
stand up comedy dihadapan Kapolresta Sabilul Alif.

“Betapa para santri memiliki banyak talenta positif yang harus
dikembangkan. Kami pun mengajak mereka untuk bergabung menjadi
anggota polisi. Hal itu pun didukung kyai,” pungkas dia.

Pada kesempatan yang sama, KH. Encep mengaku tersanjung dengan
kunjungan Kapolres.

Menurutnya,  rajinnya  silaturahmi  yang  dilakukan  Kapolres
menandakan kepolisian bisa selalu dekat dengan seluruh lapisan
masyarakat.**Baca  juga:  Pengedar  Narkoba  Dibacok  Warga  di
Tangerang City Mall.

“Semoga langkah Pak Kapolres dapat menjadi inspirasi bagi yang
lain untuk memperkuat kedekatan terutama dengan para ulama dan
santri,” tutur KH. Encep.(RAS)

Pengedar  Narkoba  Dibacok
Warga di Tangerang City Mall
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018
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Kabar6-Tiga terduga pengedar narkoba disergap petgas Satian
Narkoba  Polrest  Metro  Tangerang  di  Taman  Potret,  dekat
Tangerang  City  Mall,  Cikokol,  Kota  Tangerang  pada  Selasa
(10/7/2018) dini hari.

Mirisnya, 1 dari tiga pengedar narkoba yang berupaya kabur dan
tertangkap warga, sekarat setelah diamuk dan dibacok warga
menggunakan senjata tajam.

Kasat  Narkoba  Polres  Metro  Tangerang,  AKBP  Farlin  Lumban
mengatakan, kejadian bermula saat jajaranya melakukan operasi
penangkapan terhadap EG (21) di Jalan Modernland Golf, Perum
Modernland, Kota Tangerang, Selasa (10/7/2018) sekira pukul
00.30 WIB.

“Setelah  dilakukan  penggeledahan,  tidak  ditemukan  adanya
barang bukti. Karena sudah habis terpakai EG,” kata Farlin
saat dikonformasi di Tangerang, Selasa (10/7/2018).

Dari  penangkapan  EG,  didapati  informasi  mengenai  pengedar
barang haram tersebut di kawasan Tangerang.

Dari situ petugas mengantongi dua identitas pelaku lainnya,
yakni AL (38) dan AG (23), namun saat hendak ditangkap di



Jalan Hartono, bundaran Perumahan Modernland, Kota Tangerang,
keduanya langsung melarikan diri.

“Saat melihat petugas, keduanya langsung kabur dan membuang
barang bukti satu paket sabu seberat 7,4 gram,” terang Farlin.

Tak ayal, petugas yang tak ingin buruannya kabur, langsung
melakukan  pengejaran.  Tak  ayal,  aAksi  kejar-kejaran  pun
terjadi hingga kawasan Tangerang City Mall.

Dengan bantuan warga sekitar, ucap Farlin, petugas akhirnya
berhasil meringkus AG dan AL. Nahas, AL mengalami luka bacok
dikepalanya lantaran terkena amukan warga sekitar.

“AG dapat ditangkap di sekitar Tangerang City Mall dan AL
ditangkap warga. Kemudian diserahkan ke anggota dalam keadaan
luka bacok di kepala,” sambung dia.

Dalam  operasi  penangkapan  tersebut,  barang  bukti  yang
diamankan petugas dari ketiga pelaku berupa sabu seberat 22,4
gram.**Baca juga: Airin Dilaporkan, Ombudsman Banten Segera
Gelar Pleno.

“Tersangka AL sudah dibawa ke rumah sakit untuk pengobatan dan
tersangka lainnya beserta barang bukti diamankan ke Mapolres
untuk dilidik,” tutur Farlin.(RAS)

Airin  Dilaporkan,  Ombudsman
Banten Segera Gelar Pleno
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018
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Kabar6-Ombudsman  Perwakilan  Banten  segera  menindaklanjuti
berkas laporan LBH Keadilan yang melaporkan Walikota Tangerang
Selatan  (Tangsel)  Airin  Rachmi  Diany.  Laporan  telah  resmi
disampaikan pada akhir pekan kemarin.

“(nanti)  akan  diplenokan  yang  saya  pimpin,”  ungkap  Ketua
Ombudsman  Banten,  Bambang  Poerwanto  Sumo  saat  dikonfirmasi
kabar6.com, Selasa (10/2018).

Ia menjelaskan, untuk kasus tersebut nanti coba dicek di tim
Pemeriksaan dan Verifikasi Laporan (PVL). Sebabn laporan masuk
akan diterima oleh Tim PVL.

Sumo  bilang  dari  tim  PVL  akan  diplenokan  yang  bila  masuk
kewenangan Ombudsman akan ditangani tim pemeriksa. “Sekarang
belum diplenokan,” jelasnya.

Sumo  pun  menambahkan  mekanisme  penerimaan  laporan  keluhan
pelayanan publik. Biasanya akan ditelaah dahulu apakah masuk
kewenangan Ombudsman atau tidak. Kemudian melengkapan syarat
administratif.

“Seperti KTP, Akte Pendirian, surat kuasa bila bukan korban
langsung dan lain sebagainya,” tambahnya.



Dihubungi  terpisah,  Walikota  Airin  sempat  menyatakan  akan
mengklarifikasi  lewat  Dinas  Komunikasi  dan  Infomatika
(Diskominfo)  setempat  terkait  adanya  pengaduan  dari  LBH
Tangsel ke Ombudsman Banten.**Baca juga: Hari Ini LBH Keadilan
Laporkan Airin ke Ombudsman.

Namun hingga berita ini diturunkan pejabat berwenang belum
memberikan pernyataan resmi. Laporan dari LBH Keadilan yang
sering memenangkan advokasi kasus hukum masyarakat marjinal
tukang  cobek  itu  berawal  dari  tidak  adanya  tindaklanjut
kegiatan penyampaian aspirasi atau open office.(yud)

Yuk, Nobar Piala Dunia 2018
di Mint & Pepper Resto
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018

Kabar6-Menyemarakkan  FIFA  World  Cup  Russia  2018,  Mercure
Serpong  Alam  Sutera  Tangerang  Selatan  (Tangsel)
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mempersembahkan  Pesta  Bola  2018.

Euforia pesta bola 2018 yang berlangsung dari 14 Juni 2018
hingga 15 Juli 2018 di Mercure Serpong Alam Sutera berlangsung
dengan  menggelar  nonton  bareng  (nobar)  di  Mint  &  Pepper
Restaurant setiap hari hingga akhir pertandingan.

“Khusus pada Perempat Final, Semi Final, hingga Final Piala
Dunia 2018, Mint & Pepper juga memberikan hiburan Live Music
khusus untuk tamu,” kata Imelda, Assistant PR Manager, Selasa
(10/7/2018).

Greget ingin merasakan bermain bola bersama tim idola, Anda
juga dapat bermain game playstation empat (4) dengan edisi
FIFA World Cup terbaru secara gratis ditemani aneka makanan
dan minuman yang menggugah selera.

Mulai dari Beer, Soft Drink, berbagai pilihan snack seperti
Nachos, Bitterallen, Spring Roll, Pizza selection, Squid Bal
Fried,  Sandwich,  Nasi  Goreng,  dan  masih  banyak  lagi  yang
disediakan hotel penuh kenyamanan itu untuk Anda.

Selain  itu,  Anda  juga  berkesempatan  mendapatkan  berbagai
hadiah seperti merchandise atau souvenir bagi yang mengikuti
permainan seru.

Atau, Anda ingin mendapatkan hadiah voucher makan Barbeque
sepuasnya, dengan cara upload foto-foto euforia Anda selama
menonton pertandingan di Mint & Pepper bersama teman-teman di
medsos  Instagram,  dan  Tag  ke  instagramnya  Mercure  Alam
Sutera.**Baca juga: Warga Tangerang “Demam” Nobar Piala Dunia.

Diinformasikan, acara ini adalah bentuk kerjasama dengan Prost
Beer. So, untuk Anda yang penggila bola, jadwalkan tanggalnya,
lakukan  reservasi,  karna  tempat  sangat  terbatas.  Ditunggu
ya.(fit)
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Auto2000 Mobile Tambah Fitur
Baru
written by Kabar 6 | 10 Juli 2018

Kabar6-Auto2000  Mobile  merupakan  aplikasi  canggih  yang
memberikan  kemudahan  bagi  pelanggan  Auto2000  untuk  akses
melalui smartphone segala jenis layanan yang ditawarkan oleh
Auto2000 dengan hanya satu klik tanpa perlu beranjak dari
tempat duduk. Wow simple banget!

Auto2000  terus  memperbarui  layanan  berbasis  digital  dengan
menanamkan update terbaru dari aplikasi Auto2000 Mobile. Hal
itu  dilakukan  seiring  perkembangan  teknologi  digital  yang
begitu pesat.

Chief Executive Auto2000, Martogi Siahaan menjelaskan, salah
satu  penambahan  fitur  pada  Auto2000  Mobile  masih  terkait
dengan layanan Toyota Home Service (THS).
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Sekarang, para pemilik mobil dapat memilih sendiri mekanik
yang akan berkunjung dari daftar nama dan foto mekanik yang
diperlihatkan ketika melakukan pemesanan melalui fitur home
service.  Atau  jika  tidak  mau  repot,  system  yang  akan
memilihkannya  untuk  pelanggan.

Bahkan, jika pemilik mobil sudah merasa nyaman dengan petugas
yang sudah melakukan kunjungan THS, ia dapat memilih kembali
mekanik  tersebut.  Ini  memberikan  sentuhan  personal  dalam
layanan THS serta menjaga rasa nyaman dan tenang kepada para
pemilik mobil Toyota.

Adapun penambahan fitur lainnya, lanjut Martogi, masih terkait
dengan  pembelian  mobil  baru  Toyota.  Yakni  dengan  adanya
fasilitas tukar tambah (trade in) dan fitur simulasi kredit
(credit simulation) di aplikasi Auto2000 Mobile.

Calon  pembeli  tidak  hanya  disodorkan  dengan  ragam  pilihan
model mobil Toyota. Namun, berikut berbagai kemudahan dalam
proses pembelian kendaraannya juga.

Pada simulasi kreditnya, calon pembeli dapat menghitung secara
lebih seksama dan cermat dengan metode pembiayaan yang paling
pas dengan kondisi keuangan. Pada simulasi kredit itu, calon
pembeli dapat melihat langsung gambaran besaran kredit dan
perhitungan cicilan perbulan.

Menurut  Martogi,  penambahan  fitur  dari  aplikasi  Auto2000
Mobile sejalan dengan konsep layanan barunya yakni ‘Auto2000
Lebih’ dengan tagline ‘Urusan Toyota Lebih Mudah’.

Auto2000 memahami bahwa pelanggan saat ini ingin mendapatkan
layanan yang cepat, praktis, namun tetap personal yang dapat
memberikan  rasa  aman  dan  nyaman.**Baca  juga:  Tingkatkan
Layanan Service Layanan Prima, Auto2000 Tambah Armada.

“Oleh karenanya, update terbaru dari aplikasi Auto2000 Mobile
berusaha untuk memenuhi ekspektasi tersebut dengan menjanjikan
beragam kemudahan dan keringanan saat mengakses fitur THS dan
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penjualan mobil baru,” kata Martogi pada acara Halal Bi Halal
di  Auto2000  Astra  Biz  Centre,  BSD,  Tangerang  Selatan
(Tangsel),  Selasa  (10/7/2018).(fit)

HUT  Bhayangkara  ke-72,
Polresta  Tangerang  Gelar
Sunat Massal
written by Redpel | 10 Juli 2018

Kabar6-Ratusan anak histeris di Gedung Serbaguna, Tigaraksa,
Kabupaten  Tangerang.  Ratusan  anak  tersebut  menangis  saat
kegiatan  sunatan  massal  yang  digelar  Polresta  Tangerang,
Selasa (10/7/2018).

Kapolresta  Tangerang  Kombes  Pol  M  Sabilul  Alif  mengatakan
kegiatan sunatan massal tersebut dalam rangka HUT Bhayangkara
ke-72. Tak hanya itu, pihaknya juga menggelar kegiatan donor
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darah.

“Bakti sosial semacam ini akan terus dilakukan kepada seluruh
masyarakat  di  wilayah  hukum  Polresta  Tangerang.  Hal  itu
dilakukan demi menciptakan hubungan baik antara polisi dan
masyarakat,” ungkap Sabilul menjelaskan.

Muhlis, salah seorang warga mengatakan dirinya terbantu dengan
kegiatan  sunatan  massal  tersebut.**Baca  Juga:  Optimalkan
Pelayanan, Integrasi e-Government Digagas di Kota Tangerang.

“Kami terbantu dengan adanya sunatan massal ini. Anak saya
jadi dsunat gratis,” katanya.(rani)

Optimalkan  Pelayanan,
Integrasi  e-Government
Digagas di Kota Tangerang
written by Redpel | 10 Juli 2018
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Kabar6-Pemerintah  Kota  (Pemkot)  Tangerang  berencana
mengintegrasikan secara penuh sistem Electronic Government (e-
Government)  yang  selama  ini  telah  terbangun.  Hal  ini
dimaksudkan  untuk  lebih  mengefektifkan  pelayanan  publik  di
Kota Tangerang.

“Intinya kita ingin menyederhanakan proses birokrasi yang ada
dengan mengintegrasikan semua aplikasi yang telah terbangun ,”
ujar Walikota Arief R Wismansyah saat memimpin Rapat Integrasi
E-gov di Ruang Rapat Walikota, Selasa (10/07).

Arief juga menjelaskan bahwa integrasi sistem e-gov menjadi
jawaban atas berbagai persoalan yang dihadapi selama penerapan
sistem smart city di Kota Tangerang.

“Ini merupakan hasil dari evaluasi yang telah kami lakukan
terhadap berbagai aplikasi yang telah terbangun,” ucapnya.

Selama  ini,  menurut  Arief  proses  administrasi  keuangan
contohnya,  memerlukan  proses  yang  panjang  dalam  hal
perencanaan, penganggaran dan juga proses pencairannya.

“Jadi selama ini terkesan lama karena proses input datanya
yang berulang belum lagi proses verifikasinya,” papar Arief



mencontohkan.

Demikian  pula  dengan  pelayanan  publik,  baik  itu  terkait
pendidikan,  kesehatan  maupun  perizinan  dan  administrasi
kependudukan, Arief berharap kedepan hanya cukup satu aplikasi
yang  terintegrasi  yang  bisa  memudahkan  akses  masyarakat
terhadap layanan publik yang ada.

“Jadi enggak perlu lagi bawa fotocopy KTP atau KK, atau berkas
lain,  karena  semuanya  itukan  sudah  ada  di  database  jadi
tinggal tarik saja datanya. Mau perizinan tinggal ketik nama
datanya semua muncul, demikian pula ketika mau daftarin anak
sekolah  atau  ke  RS  pemerintah.  Enggak  perlu  isi  formulir
pendaftatan dan bawa berkas lagi,” imbuhnya.

Sehingga melalui integrasi aplikasi e-gov ini diharapkan tidak
ada lagi proses birokrasi yang berbelit, yang berbiaya tinggi
dan terkesan ribet karena harus bawa berkas yang banyak.

“Saya kalau berkunjung ke ruang kerja pegawai, meja kerjanya
pada berantakan karena berkas yang menumpuk. Dan ada OPD yang
harus sewa gudang hanya untuk menyimpan berkas yang sebenarnya
bisa didigitailisasi. Melalui full integrasi aplikasi e-gov
ini saya berharap tidak ada lagi berkas yang menumpuk dan
keterlambatan  pelayanan  publik  karena  berkasnya  terselip.
Karena semuanya bisa diakses secara online,” paparnya.

Terakhir  Arief  menegaskan  bahwa  jika  sistem  tersebut  bisa
diintegrasikan maka akan ada efisiensi baik dari sisi publik
sebagai  user  maupun  dari  sisi  anggaran  pemerintah  daerah
sebagai operator.**Baca Juga: SKK Migas Ambil Alih Penanganan
Kebocoran Pipa Gas Bawah Laut.

“Karena enggak ada lagi biaya buat belanja ATK, karena sudah
paperless,  masyarakat  juga  tinggal  klik  aplikasi  untuk
mendapatkan layanan yang tersedia, enggak perlu repot mikirin
cuti kerja atau biaya ojek. Karena bisa diakses di rumah atau
di tempat kerjanya,” tambahnya.(BL/hms)

http://kabar6.com/skk-migas-ambil-alih-penanganan-kebocoran-pipa-gas-bawah-laut/
http://kabar6.com/skk-migas-ambil-alih-penanganan-kebocoran-pipa-gas-bawah-laut/

